

PAROISSE DE BAIE-DES-SABLES

COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE DE L'ASSOMPTION DE NOTRE-DAME

Semaines débutant les : 11, 18 et 25 juillet 2022

Objectif-vie : Je ne peux pas changer la direction du vent, mais je peux ajuster mes voiles pour toujours atteindre ma destination.

Horaire des Messes et Célébrations

- Important : il n'y aura pas de messe le 9 juillet, elle sera dimanche le 10 juillet à 10h00

Vendredi 15 juillet 19h00 : Jeanne Dion / ses enfants

Samedi 16 juillet 19h30 : Nancy Perreault / Rachel Bouffard & Jean-Claude Perreault

Vendredi 22 juillet 19h00 : Marie-Laure & Robert Côté / leur fils Bernard

Samedi 23 juillet 19h30 : Jeffrey Thibault Morin / sa grand-mère Rollande Morin Dimanche le 24 juillet Jeffrey Thibault Morin sera inhumé dans notre cimetière.

Vendredi 29 juillet 19h00 : Familles Chamberland & D'Auteuil / Jeanine Chamberland & Jean-Guy D'Auteuil/

Samedi 30 juillet 19h30 : Césaire Turcotte & Thérèse Ratté / leur fille Madone

Feuilllets : Liliane Caron & René Santerre / Bernard Coté / Carmen St-Hilaire Leblanc

Lampes : Rachel Bouffard & Jean-Claude Perreault / Jean-Marie Bonenfant / Sébastien Santerre

Quêtes / Prions : 18-06 : 85.85\$ / 7.75\$ 25-06 : 86.70\$ / 1.50\$
02-07 : 61.70\$ / 4.00\$

*Marché aux puces de la Fabrique : à vendre : cellier à vin : 50.00\$ présentoir vitré : 100.00\$
Si intéressée : Liliane Caron : 418-772-6339

*Vous aimeriez faire célébrer une messe le vendredi à la résidence, contactez-moi pour choisir votre date, Diane R. 418-772-6896
Prochain feuillet : Diane Raymond, 772-6896 : le 25 juillet sortir le 29.

Retournées vers le Père et nos sincères condoléances aux personnes éprouvées

*À Matane, le 17 juin, est décédée à l'âge de 49 ans, Nancy Perreault, conjointe de Jean-François Bouffard. La cérémonie a eu lieu le 25 juin à St-Ulric inhumée au cimetière de Matane. Elle était la fille de Yolande Lévesque et de Jacques Perreault, ainsi que la nièce de Philippe Perreault (Annette Charrette), tous de notre paroisse.

*À La Tuque, le 16 juin, est décédée à l'âge de 95 ans, Yvette Fournier, épouse de feu Lucien Létourneau. La cérémonie a eu lieu le 30 juin à La Tuque. Elle était la mère de Gilles Létourneau (Danielle Gauthier) de notre paroisse.

*Les billets de tirage au profit de la Fabrique sont de retour au coût de 1.00\$ du billet. Merci de nous encourager! Conseil de la Fabrique de Baie-des-Sables

*Merci à M. Christian Chaumont, à son équipe et à tous les élèves qui ont participé aux représentations de la pièce de théâtre qui a eu lieu les 22-24 et 25 juin. Merci aux généreux donateurs qui ont permis de récolter la somme de 234.00\$, remis à la Fabrique. Merci beaucoup!

*Petit rappel : Le procès-verbal de la consultation publique du 30 mai pour l'avenir de l'église est sur le site de Baie-des-Sables mon village, de la Municipalité de B-d-S, la paroisse notre dame de l'Assomption Baie-des-Sables. Aussi en format papier : à l'entrée du sous-sol de l'église, à la Municipalité et à la Résidence des Sables. Conseil de la Fabrique de Baie-des-Sables

*Les membres du conseil municipal, voyant le pavé du quai mal en point et non sécuritaire pour les citoyens et les touristes ont décidé, comme cela avait été fait au moment du 150^e anniversaire de notre village, d'étendre du gravier et de niveler la surface.

Nous remercions le maire, Gérald Beaulieu, et les employés municipaux André, Yanick et Vincent. Les commentaires que nous avons reçus jusqu'à maintenant sont des plus favorables. Nouveauté de l'été : un drapeau du Québec a été hissé, accompagné d'un goéland et d'une lumière rouge tout en haut du mât.

Dès la 1^{re} journée de l'été, le voilier, qui est devenu la signature de notre village, a été installé par une formidable équipe de bénévoles. Un très grand MERCI à François Bouchard, Gilles Gaudreault, Gilles St-Laurent, Marcel Cousineau et à Aurélien Lebreux. Le comité de la Sauvegarde du quai vous souhaite un bon été au quai et bonne pêche!

*Le premier 1000.00\$ à la Friperie a été atteint, grâce aux bénévoles et à toute la population qui vient nous encourager. Merci Merci! Plus de détails dans le prochain feuillet.

